«Les États-Unis devraient tenir compte des voix demandant la levée des blocus»



La Havane, 21 avril, (RHC).- Ana Teresita González, vice-ministre cubaine du Commerce extérieur et des Investissements étrangers, a demandé ce lundi aux États-Unis d'écouter les appels de la communauté internationale à la levée des blocus de Cuba et du Venezuela.

«Les États-Unis devraient tenir compte de la clameur croissante de voix qui s'élèvent dans le monde pour demander la fin du blocus contre Cuba et le Venezuela. Par ces temps de Covid-19, ce qui s'impose c'est la solidarité et non les agressions » a tweeté Ana Teresita González.

Dans des déclarations à <u>www.cubadebate.cu</u> le président cubain, Miguel Díaz-Canel a souligné ce lundi que le programme cubain de lutte contre la pandémie pourrait avoir de meilleurs résultats sans le siège économique, commercial et financier imposé par Washington à notre pays.

La semaine dernière, deux entreprises récemment achetées par un consortium étasunien ont suspendu la vente à Cuba de respirateurs artificiels, équipements fondamentaux pour le traitement des malades de Covid-19.

Eugenio Martínez, directeur général de l'Amérique Latine et des Caraïbes au ministère cubain des Affaires étrangères, a fait remarquer que la suspension de ces ventes est liée aux sanctions dont les Etats-Unis frappent les entreprises faisant du commerce avec Cuba.

Lazaro Silva, vice-président de Medicuba, l'entreprise chargée de l'exportation et de l'importation de médicaments et d'équipements médicaux, a récemment rappelé qu'acheter aux États-Unis toute une série de produits dont nous avons besoin favoriserait notre pays parce que c'est un marché très proche.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/220434-les-etats-unis-devraient-tenir-compte-des-voix-demandant-la-levee-des-blocus$



Radio Habana Cuba